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海南省2020年首批面向全球招聘
三万岗位人才新闻发布会 1

(2020年3月31日)
3月31日中午，省新

闻办举行新闻发布会。省
委 副 书 记 李 军 ， 省 委 常
委、组织部部长彭金辉，
海口市委副书记、市长丁
晖，儋州市委副书记、市
长邹广，省委组织部副部
长、省委人才发展局局长
张应端，省人社厅副厅长
赖泳文 ，三亚市委常委、
组 织 部 部 长 傅 君 利 出 席
新闻发布会，并就海南省
2020年首批面向全球招聘
三万岗位人才进行全媒体
发布和回答记者提问。

符宣国：女士们、先
生们，大家中午好！欢迎
出席海南省2020年首批面
向全球招聘三万岗位人才
新闻发布会。今天我们邀
请到了省委副书记李军先
生，省委常委、组织部部
长彭金辉先生，海口市委
副书记、市长丁晖先生，
儋州市委副书记、市长邹
广先生，省委组织部副部
长、省委人才发展局局长
张应端先生，省人社厅副
厅长赖泳文先生，三亚市
委常委、组织部部长傅君
利女士。请他们向大家介
绍 这 次 人 才 招 聘 有 关 情
况，并回答大家关心的问
题。

首先，请李军副书记
做介绍。

李 军 ： 各 位 记 者 朋
友，大家中午好！时间过
得非常快，两年前，就是
在这个地方，我出席新闻
发布会，宣布启动实施“
百万人才进海南”行动计
划；两年后的今天，又在
这里与金辉部长，还有地
方 、 有 关 厅 局 的 同 志 一
起，向大家盛情介绍海南
省2020年首批面向全球招
聘三万岗位人才计划。借
此机会，我代表海南省委
省政府，对出席今天新闻
发布会的各位媒体朋友表
示衷心的感谢和热烈的欢
迎。同时，借这个机会，
向近两年来支持关心海南
人才事业的各位朋友，帮
助和参与海南自贸港建设
的社会各界人士表示衷心
的感谢！刚才宣国部长让
我讲几句，我想有三层意
思。

第 一 ， 两 年 来 ， 海
内外各类人才纷纷踏岛，

盛 况 空 前 。 两 年 前 的 4 月
13日，习近平总书记向全
世界郑重宣布“党中央决
定支持海南全岛建设自由
贸易试验区，支持海南逐
步探索、稳步推进中国特
色自由贸易港建设”，殷
切希望“举全国之力，聚
四方之才”。两年来，我
们始终牢记习近平总书记
嘱托，超常规地推进人才
事业，争取中组部等部委
出台《关于支持海南开展
人才发展体制机制创新的
实施方案》，率先在全国
成立省委人才工作委员会
和省委人才发展局，大力
实施“百万人才进海南”
行动计划，改革国际人才
管理制度，精心研制出台
了一系列涉及到人才的政
策，比如落户、购房、购
车、医疗保障、配偶子女
安排等政策，在海南营造
了 前 所 未 有 的 识 才 、 爱
才、重才、用才的良好氛
围，吸引国内外各类人才
积 极 投 身 海 南 自 贸 港 建
设 。 据 统 计 ， 截 至 去 年
底，我省各类重点用人单
位 总 共 引 进 了 8 . 6 万 人 ，
同口径增长了4.15倍。当
前我们海南自贸港建设还
有其他方面的建设生机勃
勃 ， 有 这 么 一 个 好 的 局
面，应该说这两年引进的
人 才 ， 作 出 了 重 要 的 贡
献。

第 二 ， 海 南 加 快 建
设自贸港为海内外各类人
才施展才华、施展抱负、
实现理想、实现梦想，提
供了千载难逢的良机。古
今中外的实践表明，只要
是人才，总是要寻求能够
用武的地方，当然，也会
适当考虑待遇。海南自贸
港是中国内地的第一个中
国特色的自贸港，中央明
确要求对标的是世界最高
水平的开放形态，可以肯
定地说，它的政策、它的
制 度 体 系 应 该 会 有 重 大
突破。我们海南比以往任
何时候都渴求人才，也都
比以往任何时候有条件、
有平台、有能力帮助国内
外的各类人才实现梦想。
在这儿，我想借用一句歌
词，听说也是网络用语，
对海内外各类怀揣梦想的
人 才 说 一 句 ， 确 认 过 眼
神，海南一定会开启你人
生的新征程。

第 三 ， 海 南 省 委 省
政府将严格督促有关人才
政策的落实。在海南自贸
港 建 设 加 快 推 进 的 关 键
时期，省委省政府精心谋
划、精心组织，从全省党
政机关、事业单位、国有
企业、法定机构、中央驻
琼单位和民营企业集聚了
三万多个岗位，再次吹响
了海南自贸港建设的人才
集结号。而且，讲的是首
批，一会儿，其他领导还
要介绍相关的计划和配套
措施。我了解了一下，这
次 招 聘 的 岗 位 含 金 量 还
是 很 高 的 ， 年 薪 1 0 0 万 以
上的，就有近60个。我想
历史上也没有这么大的动
作。还有其他的政策，比
方 说 高 端 人 才 在 住 房 方
面 还 有 一 些 特 别 的 优 惠
政策。这些政策发布了，
很重要的是能不能落实。
这也是各类人才关心的问
题。我想说的是，言出必
行，省委省政府将不折不
扣地督促检查这些政策，
执行到位，为各类人才在
海南施展抱负、实现梦想
做好一流的服务。

我就讲这么多，谢谢
大家！

符 宣 国 ： 谢 谢 李 军
副书记。下面是提问的环
节，请提问的记者朋友通
报一下所在的新闻单位。
请大家开始提问。

中央电视台记者：我
们想了解这次招聘的具体
内容，以及有哪些亮点？ 

符宣国：请省委组织
部彭部长回答这个问题。

彭 金 辉 ： 谢 谢 你 的
提问。今年是海南自由贸
易港建设的开局之年，省
委决定面向全球进行这么
大规模的人才招聘活动，
是 深 入 贯 彻 习 近 平 总 书
记“4·13”重要讲话精神
的重大举措，同时也是加
快海南自贸港建设的具体
行动。刚才这位记者朋友
说有什么亮点，我给大家
报告一下，这次招聘活动
主要有四个亮点:

第一个亮点：岗位数
多、覆盖面广

数量多主要体现在：
这次招聘的岗位总数超过
了 3 万 个 ， 其 中 3 0 万 元 以
上年薪的岗位数超过1700


